



TRATAMIENTO DE LA HIPERHIDROSIS AXILAR- PALMAR – PLANTAR

La hiperhidrosis es la sudoración excesiva en palmas, plantas y región axilar.

Para el tratamiento de la hiperhidrosis, una alternativa no quirúrgica es la toxina botulínica. El procedimiento consiste en administrar intradérmicamente el botox, en pequeñas inyecciones, dentro del área afectada.

La toxina actúa bloqueando las señales nerviosas para disminuir el exceso de sudoración, mediante el bloqueo de las glándulas de la sudoración. Este efecto es temporal, durando aproximadamente entre 6 meses y 1 año, dependiendo de la persona a quien se le ha aplicado.

Pueden producirse pequeñas zonas de inflamación, enrojecimiento o hematomas, además de sensibilidad en el área donde fue inyectado el bótox.

